

**DISCURSO DEL PRESIDENTE DE MEXICO, MIGUEL DE LA MADRID HURTADO,
AL RECIBIR EL PREMIO "BEYOND WAR"**

En nombre del pueblo de México agradezco esta distinción. En un planeta donde predominan la fuerza y la violencia, es alentador que en la opinión pública internacional y, particularmente en la de Estados Unidos, se reconozcan esfuerzos del Grupo de Contadora y que hay también gente preocupada en forma permanente por la paz.

En un mundo en donde cualquier conflicto puede acarrear una conflagración mundial y, en consecuencia, una guerra nuclear, es importante que nos preocupemos por solucionar por la vía pacífica los conflictos regionales.

Así pues, entiendo este premio al Grupo de Contadora como un aliento para perseverar en los esfuerzos en pro de la pacificación del área centroamericana, la cual es tan importante y tan estimada por los mexicanos, dados nuestros lazos históricos, culturales y raciales.

México cree que es su obligación luchar en forma permanente por la paz del mundo, con mayor razón por la paz de nuestros hermanos centroamericanos.

Muchas gracias.

México, D.F., 14 de diciembre de 1986.